



Pareada en venta en Periana, Periana

275.000 €

Referencia: R4990678 Dormitorios: 5 Baños: 2 Terreno: 327m² Construido: 327m²





Axarquía, Periana

Preciosa casa en el corazón de Periana, con una superficie de aproximadamente 250 m² y ubicada en una zona inmejorable con todos los servicios a pocos pasos, como farmacia, panadería, supermercado, escuela, restaurantes, bares y tiendas. Al ingresar, un acogedor porche da paso a la entrada principal, y a la derecha se encuentra un local comercial que en el pasado fue una peluquería, con la posibilidad de adaptarlo a cualquier otro tipo de negocio. La planta principal cuenta con un recibidor que da acceso a una salita de estar, dos amplios dormitorios, un baño completo, una gran cocina con lavadero y otra salita que conduce a una terraza con vistas impresionantes a la montaña y al pantano. En esta terraza hay una habitación que puede destinarse a almacenamiento o incluso eliminarse para ampliar aún más el espacio exterior. En la segunda planta se encuentra un luminoso salón con acceso a otra terraza, además de dos dormitorios, uno de ellos con salida directa a la misma terraza, y un baño completo. Desde la cocina, una escalera conduce a una habitación de almacenamiento y a un enorme garaje con capacidad para varios coches. Esta maravillosa casa está situada en Periana, un pueblo con un gran patrimonio histórico y rodeado de belleza natural. Entre sus lugares más emblemáticos destacan la Plaza de la Fuente, antiguo centro de la vida social del pueblo, y el antiguo lavadero municipal, lleno de recuerdos y hoy convertido en un espacio donde los niños disfrutaban en los días calurosos. A menos de tres kilómetros del casco urbano se encuentran los Baños de Vilo, un balneario natural utilizado desde la época árabe y considerado en los siglos XVIII y XIX como uno de los más importantes de Andalucía por las propiedades curativas de sus aguas. Actualmente, sigue siendo un atractivo tanto para residentes como para visitantes. Una casa con encanto, amplitud y una ubicación inmejorable, ideal para disfrutar de la tranquilidad sin renunciar a la comodidad. Periana Entre sus monumentos más importantes destacan; La plaza de la fuente, llena de historia y antiguo centro de la vida social y cotidiana del pueblo. El antiguo lavadero municipal, lugar que tantos recuerdos trae a nuestros mayores del pueblo, y donde hoy muchos niños juegan los días de calor. A menos de 3 km. del casco urbano se encuentran los Baños de Vilo, ubicado en un lugar privilegiado, llegó a ser considerado en los siglos XVIII y XIX como uno de los más importantes de Andalucía. Utilizados por los árabes debido a las propiedades curativas de sus aguas cálcicas y nitrogenadas, indicadas contra todo tipo de herpes, según rezaba la publicidad que se hacía a finales del siglo XIX. Hoy en día sigue siendo visitado y usado, tanto por sus residentes como visitantes



Características:

Características

Terraza Privada

Vistas

Vistas al Campo

Posición

Cerca de Tiendas

Cerca de Colegios

Ciudad

Estado

Buen estado de conservación

Aparcamiento

Garaje

More Than One